

## La provoc' d'Indochine aux NRJ Music Awards ! - 1/1

**Ils ont mis enfin l'ambiance dans ce midem !!!!**

Samedi 18 Janvier 2003, 20H50, commence l'émission de NRJ qui consiste à réunir tout le peuple de la scène française ! J'apprends que Indochine est nominé à trois reprises, je me dis "c'est pas possible !! Indochine déteste NRJ !". Et j'avais pas tellement tort !!!

Bien sûr, vous allez dire "mais ils étaient pourtant là, bien présents". Et je vous répondrais "Bien sur mais pas pour les mêmes raisons !!!!"

Et voilà mes explications :

- Comme je le dis au-dessus, Indochine n'aime pas trop NRJ et on peut en juger au discours qu'ils (enfin Nicola Sirkis) ont fait après avoir reçu un Award. Nico dénonce et rembarde tous ces producteurs et directeurs de radios qui, il y a quelques années ne croyaient pas en Indochine et ont balancé "Indochine est un groupe ringard, dépassé et qui ne tiendra pas la route"

Ainsi il leur fait un beau pied de nez !!!!

- Pour ceux qui ont regardé, vous remarquez que tous les artistes qui ont été récompensés ont remercié la radio... Et ben pas Indochine et je ne crois pas que c'était un oubli !!!

- Et le meilleur pour la fin, ils ont été invité a chanter leur tube "J'ai demandé à la lune" et là, surprise, Boris, le guitariste est habillé en girl avec un joli Boa noir et un rouge à lèvres bien rouge et de beaux yeux maquillés !!!

Ils chantent parfaitement (et pas en playback comme beaucoup ce soir) et entraînent le public et quelle fin !! Une étreinte charnelle et un Bizou qu'on n'oubliera pas de si tôt entre Nicola et Boris ! Si ça c'est pas de l'amour !! C'était la seule "attraction" de la soirée et Indochine savait que ça choquerait beaucoup de gens dans l'assistance sauf les fans d'Indochine !

Enfin pour conclure, malgré 20 ans de carrière (et pas une rides) Indochine prouve une fois de plus que c'est un groupe qui sort du lot et qui joue coûte que coûte la provoc'pour libérer les gens !

**Je suis fier de dire que j'étais, que je suis et que je serai fan d'Indochine encore pour longtemps car c'est un groupe spontané et avec une belle âme...**

Nb: lien d'un super article pour les indochinois!!!

[www.france-jeunes.net/article.php?artid=1016](http://www.france-jeunes.net/article.php?artid=1016)